

Córdoba, 09 de octubre de 2019

UGT AGRADECE A LOS TRABAJADORES Y TRABAJADORAS DE **SADECO** EL APOYO RECIBIDO TRAS LAS ELECCIONES SINDICALES

Una vez celebradas las elecciones sindicales, donde UGT ha vuelto a obtener unos resultados excepcionales, queremos trasladar nuestro agradecimiento en nombre de nuestro sindicato, a todos los trabajadores y trabajadoras que han hecho posible este triunfo.

Agradecer la gran participación, así como el apoyo obtenido, la confianza depositada y la enorme responsabilidad que nos han otorgado para reafirmar nuestro compromiso en la defensa de sus derechos.

- UGT ha crecido en votos, doblando los resultados de las últimas votaciones.
- UGT ha aumentado su representatividad en un delegado/a más.
- Este nuevo apoyo que nos han dado supone un espaldarazo al trabajo que llevamos realizando y demostrando que otra forma de hacer sindicalismo es posible.
- El apoyo recibido, nos ayuda a renovar energía, para seguir trabajando por todos los trabajadores y trabajadoras de SADECO.

Este triunfo no hubiese sido posible sin tu ayuda.

Gracias.

AHORA, NOSOTRAS.
AHORA, NOSOTROS.